der Bevölkerung verstärkt gefragten Spezialbrote und Diäterzeugnisse sowie Feinbackund Konditoreiwaren sind in steigendem Umfang bereitzustellen.

Der Entwicklung und Modernisierung von Kapazitäten des Bäckereihandwerks und der Errichtung von Kaufhallenbäckereien ist dabei große Bedeutung beizumessen.

In der Getränkeindustrie ist bedarfsgerecht die Produktion der Biersortimente und von kalorienreduzierten alkoholfreien Erfrischungsgetränken auf der Basis einheimischer Fruchtsaftkonzentrate zu sichern.

Hochsee- und Küstenfischerei haben die Aufgabe, durch moderne Fangmethoden, höhere Ausnutzung des Bohstoffes und durch schrittweise Erneuerung der Fangflotte eine weitere Verbesserung des Angebotes an Fisch und Fischwaren zu sichern. Das Aufkommen an Speisefisch ist durch die Erweiterung der industriemäßigen Fischaufzucht und -mast in den Küsten- und Binnengewässern zu erhöhen. Dazu ist die intensive Nutzung aller verfügbaren und geeigneten Gewässer zu gewährleisten.

7. Entwicklung des Verkehrswesens sowie des Post- und Femmeldewesens

Die weitere Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in der DDB, das damit verbundene dynamische Wachstum unserer Volkswirtschaft sowie die Verbesserung der Arbeite- und Lebensbedingungen stellen höhere Ansprüche an das Verkehrswesen. Die sich daraus ergebenden Aufgaben sind auf dem Wege der umfassenden Intensivierung und Modernisierung des einheitlichen sozialistischen Verkehrswesens zu realisieren.

Im Personenverkehr ist die Qualität des Leistungsangebots im Berufs-, Schülerund Beiseverkehr weiter zu erhöhen. Im Vordergrund stehen die Aufgaben zur Sicherung des pünktlichen und zuverlässigen Verkehrs, zur Reisezeitverkürzung und zur Verbesserung der Information und Abfertigung der Reisenden.

Durch Einsatz der Mikroelektronik im Dienst der Reisenden sind die Verwirklichung des Selbstbedienungsprinzips beim Erwerb von Fahrkarten rund um die Uhr sowie die automatische Platzreservierung zu erweitern, so daß weitere Erleichterungen für die Reisenden spürbar werden. Die Steigerung der Leistungen im öffentlichen Personenverkehr erfordert vor allem die verkehrsseitige Erschließung neuer Wohngebiete und Arbeitsstätten, vorrangig durch den Einsatz elektrisch betriebener Verkehrsmittel, die Erhöhung der Durchlaßfähigkeit in hochfrequentierten Stadtverkehrsknotenpunkten durch den Einsatz von mikrorechnergestützten, verkehrsabhängigen Steuerungssystemen, die Erhöhung des Leistungsangebots und der Attraktivität des Fernreise- und internationalen Verkehrs.

Die Nahverkehrssysteme sind durch die Vervollkommnung der Arbeitsteilung zwischen den Verkehrszweigen, vor allem durch den Ausbau des Straßenbahnnetzes und